

ANTARA BIRO NTT DAN IMIGRASI ATAMBUA KOLABORASI PEMBERITAAN POSITIF



Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Biro Nusa Tenggara Timur (NTT) dan Kantor Imigrasi Atambua berkolaborasi untuk pemberitaan positif di wilayah perbatasan Indonesia dengan Timor Leste.

"Saya datang untuk menyampaikan terima kasih secara langsung kepada ANTARA yang sudah berkontribusi untuk menampilkan citra positif bagi Imigrasi Atambua melalui pemberitaan," kata Kepala Kantor Imigrasi Atambua Indra Maulana Dimiyati saat menyambangi Kantor ANTARA Biro NTT di Kota Kupang, Rabu,(17/7/2024).

Menurut Indra fungsi dan peran media itu cukup sentral dalam membangun citra dan persepsi masyarakat terhadap petugas dalam melaksanakan tugas-tugas pelayanan kemasyarakatan.

Untuk itu, ia memohon dukungan dalam hal pemberitaan, termasuk jika ada hal-hal negatif yang ditemukan dalam kerja-kerja Kantor Imigrasi Atambua.

Jika hal itu terjadi, Indra mengharapkan agar media dapat melakukan konfirmasi dan memberikan kesempatan kepada Imigrasi Atambua untuk memberikan penjelasan sebelum berita dipublikasikan.

"Kami mohon kalau ada berita negatif dari Imigrasi Atambua, mohon klarifikasi lebih dahulu kepada kami," ucapnya.

Dalam pertemuan itu, kedua belah pihak kembali melakukan penandatanganan kerja sama pemberitaan

untuk tahun 2024.

Indra berharap anggaran untuk kerja sama dengan media bisa lebih dinaikkan untuk tahun-tahun berikutnya sehingga bisa menjangkau lebih banyak media dan pemberitaan lebih luas.

Kepala ANTARA Biro NTT Bernadus Tokan menyampaikan terima kasih atas kepercayaan dari Kantor Imigrasi Atambua terhadap media tersebut.

Bernadus mengatakan banyak perusahaan dan instansi pemerintah yang menggunakan ruang iklan pada website www.kupang.antaranews.com sebagai sarana promosi yang efektif dalam memperkenalkan serta membangun image produk yang positif.

Ia pun menyatakan komitmen untuk terus menyebarkan informasi positif Kantor Imigrasi Atambua untuk dapat diketahui lebih luas.

(Biro NTT/Sekretariat Perusahaan)